



## COMMUNIQUÉ

---

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Paris, 22 mai 2015 -

### **L'Association interparlementaire entre le Canada et la France s'est réunie à Paris**

L'Association interparlementaire entre le Canada et la France s'est rencontrée à Paris dans le cadre de sa réunion annuelle, qui s'est déroulée à l'Assemblée nationale et au Sénat français du 19 au 22 mai 2015. Créée en 1965, cette association célèbre cette année ses 50 ans.

Les thématiques discutées au cours de cette réunion annuelle étaient d'une part, la sécurité et la lutte contre le terrorisme et d'autre part, le climat et la transition énergétique en lien avec la conférence des parties à la *Convention-cadre des Nations Unies sur les changements climatiques*, aussi appelée Paris Climat 2015 (COP 21).

Les délégations canadienne et française de l'Association interparlementaire souhaitent la réussite et l'aboutissement de cette conférence, qui vise à parvenir à un accord déterminant de nouveaux objectifs de réduction des émissions de gaz à effet de serre pour tous les États.

- 30 -

### **Pour de plus amples renseignements :**

L'honorable Claudette Tardif, présidente de la section canadienne de l'Association interparlementaire

Mme Catherine Coutelle, présidente déléguée de la section française de l'Association interparlementaire

Mme Claudine Lepage, présidente du Groupe d'amitié France-Canada du Sénat

Mme Marie-Noëlle Battistel, présidente du Groupe d'amitié France-Canada de l'Assemblée nationale

**Pour de plus amples renseignements :**

Line Gravel

Secrétaire exécutif, Association interparlementaire Canada-France

613-944-5275

[line.gravel@parl.gc.ca](mailto:line.gravel@parl.gc.ca)